
Giulianova. Riprese le attività negli asili nido giuliesi. Il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno visitato “Le
Coccinelle” e l’ “Arcobaleno” per salutare i bambini, le educatrici
e il personale.
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Nelle scorse ore, il  Sindaco Jwan Costantini ed il  Vicesindaco Lidia Albani hanno portato i  saluti dell’  Amministrazione
comunale ai bambini, alle educatrici e al personale degli asili nido “Le Coccinelle” e “Arcobaleno”, tornati operativi dopo la
pausa estiva.
In entrambe le strutture, il clima è sereno, con i bambini già coinvolti nel gioco o impegnati nel disegno e nelle attività
prescolari.
Il Sindaco ed il Vicesindaco hanno augurato un sereno anno di lavoro.
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